

## BAB II

### BIOGRAFI KH. MUHAMMAD IHYA' ULUMIDDIN SEBAGAI PENGASUH PONDOK PESANTREN NURUL HAROMAIN PUJON MALANG

#### A. Latar Belakang Keluarga

Dengan geneologi seseorang bisa mengetahui silsilah kekerabatan, suatu jaringan hubungan antara seseorang dan orang lain yang masih memiliki hubungan darah, atau hubungan yang tercipta karena warisan gen melalui aktifitas reproduksinya.<sup>1</sup> Maka dari itu untuk mengenal lebih jauh tentang sosok KH. Muhammad Ihya' Ulumiddin harus diketahui geneologinya.

KH. Muhammad Ihya' Ulumiddin adalah anak pertama dari enam bersaudara dari pasangan keluarga Kyai Suhari dengan Ibu Banu Haya. Beliau lahir pada 10 Agustus 1952 di sebuah desa kecil di Kabupaten Lamongan. Lebih tepatnya di desa Paringan Maduran Lamongan Jawa Timur.<sup>2</sup>

KH. Muhammad Ihya' Ulumiddin lahir dan dibesarkan di keluarga yang sederhana yang dikenal fanatik islam. Dari kecil beliau sudah di didik dalam lingkungan yang agamis dari kedua orang tuanya. Semangat belajarnya tergolong tinggi terutama ilmu-ilmu agama, sebab sejak beliau masih anak-

---

<sup>1</sup> Siti Shofiatul Ulfyah, "Ahmad Soorkatty: Studi Biografi dan Perannya dalam Pengembangan Al-Irsyad 1914-1943", (Skripsi, IAIN Sunan Ampel Fakultas Adab, Surabaya, 2012), 11.

<sup>2</sup> Muhammad Ihya' Ulumiddin, *Kaifa Tushali: Tuntunan Sholat Menurut Riwayat Hadits Lengkap* (Pujon: An-Nuha Publishing, 2015), 379.





















Makkah. Selain banyak dikaji oleh kalangan pesantren di Indonesia, buku tersebut juga menjadi salah satu rujukan materi ilmu tauhid di Hadhramaut Yaman.

Di samping karena berkah sang guru Abuya Al Maliki, popularitas kitab karya Abi itu seperti juga karena keikhlasan penulisnya. Beliau memberi izin kepada siapapun yang ingin mencetak dan mengedarkan buku tersebut, tanpa ada perjanjian apapun. Suatu saat pernah, salah satu penerbit besar datang menemui beliau meminta izin untuk menerbitkan buku itu secara besar-besaran, akan tetapi ditolak oleh beliau. Sebab, ternyata penerbit tersebut mengajukan syarat, tidak boleh ada penerbit lain yang menerbitkan buku itu.

Belakangan kreativitas beliau dalam mengarang buku menurun ke sebagian santri-santrinya. Salah satunya adalah Ustadz Syarifuddin santri sekaligus adik ipar Abi. Karya dari Ustadz Syarifuddin sendiri antara lain adalah:

1. Puasa Menuju Sehat Fisik
2. Psikis dan Mendidik Anak Mencintai Alquran, yang diterbitkan oleh GIP Jakarta.